

Licht aus, Kerzen an

Wie langweilig wäre es in der Kita ohne den Ideenreichtum der Kinder! Schon im letzten Jahr war



für die Kinder klar, dass es auch 2019 eine stromfreie Woche stattfinden muss. Wochenlang löcherten die Kinder das Team, wann es endlich losling. Am 18.03.2019 gingen dann für eine Woche die Lichter, der Herd, der Wasserkocher, der Convectomat und die Kaffeemaschine aus.

Am Montag regnete es wie aus Eimern, aber das war egal, stromfrei ist stromfrei. An der Feuerschale ist es warm und einen Pavillon war auch schnell aufgestellt. Stockbrot und Grillwürstchen wurden dann im Regen verspeist. Ab Dienstag wurde es draußen immer wärmer, deshalb blieben die Kinder auch immer mal zum Mittagessen rund um das „Lagerfeuer“ sitzen und ließen sich uns schmecken.



Eine Neuerung gab es in diesem Jahr, das „Stromfahrrad“, wer Strom brauchte musste diesen „erstrampeln“. Eine Minute auf dem Ökotrainer strampeln und es gab dafür einen Stromtaler für eine Minute Strom aus der Steckdose. Aber auch den CD-Spieler und die Seifenblasenmaschine wurden über den Ökotrainer aktiviert. Also rauf aufs Rad und schon ist es möglich die Eiskönigin zu hören.



Aber neben dem Strampeln auf dem Rad wurde noch Müll gesammelt, täglich wurde Stockbrot gebacken, Blumen im Garten gepflanzt und noch so vieles mehr.

Anja Skalitz